

Reconocen a ocho mujeres rurales de la Región por su liderazgo en la agricultura

La actividad se desarrolló en el marco del Día Internacional de las Mujeres Rurales.

Cerca de 50 mujeres campesinas de diversos puntos de la región se reunieron en el ampliado de la Mesa de la Mujer Rural e Indígena en el marco de la conmemoración del Día Internacional de las Mujeres Rurales.

En la ocasión fueron ocho mujeres rurales de las áreas de Indap Biobío homenajeadas por su liderazgo como dirigentas y compromiso con la agricultura sostenible.

En la categoría "Embajadoras de la Sostenibilidad" fueron reconocidas Lucrecia Levi Sandoval de Alto Biobío, Marta Morales Espinoza de Yumbel y Blanca Saldaña Pizarro de Negrete. En la categoría "Dirigentes Campesinas: Voz de Cambio", fueron destacadas Janina Burgos Maripil de Santa Bárbara, Lucía Inés Millanao Cisternas de Lebu, Juana Yancaman Montalba de Santa Juana, Carolina Valenzuela Chávez de Cañete y Carmen Carrillo Astorga de Tirúa.

La directora regional de Indap, Fabiola Lara, señaló que "estamos conmemorando un día tremen-



Se realizó un encuentro para entregar los reconocimientos.

damente importante, ya que además de celebrar a las mujeres rurales, estamos dando cuenta del trabajo colaborativo que hemos realizado como institución junto a otros ministerios".

Lucía Millanao, presidenta de la Mesa Regional de Mujeres Rurales e Indígenas, valoró el reconocimiento y "la visualización a las mujeres rurales, ya que muchas

veces no se dimensiona todas las labores que tenemos que realizar en el campo, que a diferencia de la mujer que vive en la ciudad, es una labor sin horario ni términos de funciones".

Indap en la Región cuenta con un total de 18 mil 199 usuarios, de los cuales el 53% son mujeres, quienes se dedican a hortalizas, crianza de aves, flores y bovinos.